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終了後弁当をとって事務所で簡単な暑気払いを行った。

「同窓生の集い」について　もう少し目的をはっきり定めてやったらどうか、もし目的がないのなら、新年会

を「同窓生の集い」としてやったらどうか　との意見が出た。総務委員会で検討することにした。

以上で審議は終わり、篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した。

しゅう

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻　　　１７時２０分

東京三商会現況報告

杉本理事長より報告　今年は応募規定のハードルを下げたせいか応募者が６１名とそうとう増えた。

７月１０日に選考委員会が開かれ３３名の奨学生を選出した。すでにい１回目の支給は済んでいる。

財団運営はこのところところ順調に推移している。

その他

例年通り行う。　また同窓生の集いを新年会と同時開催との意見があったが、同窓生の集いは来年度

なので、令和３年の新年会のときに行う。

ホームページについて

相変わらず一部の投稿者でうまっているが問題なく推移している。

杉本校歌祭委員長より出場時間、練習会場等の確認がった。またピアノの先生が出てきてくれるか

確認しなければならない。出演後１４時３０分ごろまで会場で他校の校歌を聞いて、反省会会場（こま忠）へ

向かう。

新年会について

新年会は一応令和２年２月８日（土）　１６時より　両国ビューホテルを抑えてある。　この時期雪が心配だが

収支報告については資料の通り。印刷費がだいぶ抑えられている。また広告収入もまだ未収はあるものの

増えている。発行に際し印刷が済んでから掲載もれが発覚し、別冊を作成して投稿者の了承をえたとの

説明が篠崎情報委員長より説明があった。　　同窓会報の投稿については同窓会報にふさわしい内容の

ものをだしてもらいたい。

第２７回「東京校歌祭」について

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　９名　　監事　１名の出席のもと定刻より始まる。　土方副会長の開会の挨拶のあと三浦会長の

挨拶に引き続き議長を務め議事の審議に入る。

「三商同窓会報」報告


